



Westfälische Nachrichten, 4. September 2012

Montessori-Schule plant schon das nächste Schuljahr

Zahlreiche Informationsmöglichkeiten

MÜNSTER. Obwohl die neuen Schulanfänger erst vor wenigen Tagen gestartet sind, laufen schon jetzt die Vorbereitungen für das kommende Schuljahr 2013/2014 an. Am Mittwoch (5. September) findet um 19.30 Uhr eine Informationsveranstaltung zur Montessori-Schule Münster (Grundschule und Gesamtschule der Sekundarstufe I) statt.

An diesem Abend wird sowohl die Grundschule als auch die Gesamtschule vorgestellt. Nach einer Präsentation wird es an Expertentischen die Möglichkeit geben, einzelne Aspekte der Schule genauer kennen zu lernen.

Am 19. und 20. September (Mittwoch/Donnerstag) können Interessierte den Schulalltag während einer Hospitation an den Tagen der offenen Tür erleben. Hierzu lädt die Montessori-Schule von

8.30 bis 10 Uhr ein.

Schulanfänger und Schüler weiterführender Jahrgänge können den Schulalltag der Montessori-Schule an einem „Schnuppernachmittag“ am 21. September (Freitag) erleben.

Am 12. Dezember gibt es für interessierte Eltern von 8.30 bis 10 Uhr eine weitere Möglichkeit zur Hospitation im Unterricht.

Letzter Anmeldetermin für Schulanfänger ist der 24. September. Anmeldungen für den 5. Jahrgang müssen bis zum 14. Dezember vorliegen.

Eine Anmeldung für die Veranstaltungen ist nicht erforderlich. Die zur Schulanmeldung erforderlichen Unterlagen sind in der Montessori-Schule erhältlich oder auch im Internet einzusehen unter:

www.montessori-muenster.de

Dienstag, 4. September 2012
MSLO6, Nr. 206, 36. Woche